

JUNE  
21



## 令和7年度 主催事業

# マンスリー／プレーパークのご報告

参加家族：8組（23名）、職員・スタッフ2名、ボランティアリーダー2名

6月はまだ梅雨の時期のため、天気が心配でしたが、晴天の中、プレーパークを実施しました。

### 【焚き火】

いつも大好評の焚き火です。今回も、全ての家族が挑戦していました。こどもたちよりも、お父さんお母さんが夢中になっていました。こどもたちの前でカッコよく火をつけていて、とっても素敵でしたよ。火がつくと、その火を使って色々なものを焼いてお昼ご飯を食べていました。おやつもマシュマロをビスケットに挟んでとっても美味しそうに食べていました。





### 【水遊び】

先月に引き続き、今月も水遊びをオープン！今回は、泥団子作りに夢中になっていました。こどもたちはもちろん、お母さんたちもリーダーにコツを教えてもらいながら、ツルツルの泥団子を時間かけて作っていました。

午後からは、水遊びも激しくなり、お友だちやリーダーに水のかけあいを楽しみました。

### 【木材・竹クラフト】

竹クラフトでは、水遊び用のシャワーを作ったり、コップ作りに挑戦しました。また木材で看板作りなどのオリジナル作品を作り、お土産で持って帰っていました。

### 【おやつ】

とっても暑いので、今回のおやつは「かき氷」を食べました。自分でかき氷機を使って、好きなだけかき氷を作り、シロップをかけて食べました。「とっても美味しい～」と大満足！こどもたちだけでなく、大人たちも夢中になって、かき氷を楽しみました。

7と8月のプレーパークは夏休みのためお休みのため、次回は9月20日です。みなさんの夏休みの話を楽しみにしています。